

LOCAL | Festejos

La convivencia de nuestros mayores abrirá por segundo año consecutivo los actos de la Feria Real

Entre las novedades de la presente edición destaca el marco de su celebración, que no es otro que la Plaza de Toros

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 10 de agosto de 2012 - 17:20



La plaza de toros será este año el marco elegido para la celebración del acto con el que se abrirá de manera oficial la programación de la Feria Real de Priego.

En concreto y por segundo año consecutivo, la convivencia con nuestros mayores se mantiene el día 31 de agosto con la denominación de Primeras luces de Feria, como así han adelantado esta mañana en rueda de prensa la presidenta del Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, María del Carmen Pacheco, y el concejal de Festejos, Juan Ramón Valdivia, delegaciones que en esta ocasión afrontan en solitario

su organización y financiación, contando con la colaboración de voluntarios de distintas asociaciones de nuestra localidad.

En este sentido, Pacheco hacía hincapié en la importancia de esta actividad, “que debe continuar pese a las dificultades económicas en las que nos encontramos”, destacando el “gran esfuerzo” que tendrá que hacer el Ayuntamiento, ya que a diferencia de otros años, en los que se contaba con aportaciones de la Junta o de la empresa Geiss’96, el coste económico será asumido íntegramente por las arcas municipales.

Un esfuerzo que como apuntó Pacheco, “se verá recompensado”, indicando que el colectivo de la tercera edad, tanto en Priego como aldeas, “representa una gran parte de la población y debemos de tenerlos en cuenta y hacerlos partícipes de la Feria Real.

Siguiendo las pautas de la pasada edición, la presidenta del Área de Bienestar Social incidía en la idea de “disminuir al máximo posible los costes económicos que supone esta actividad”, adelantando como novedad los actos que el día 30 de agosto se celebrarán en las residencias y Centros de Día, dirigidos a las personas que se encuentran internadas, de manera especial en las residencias, ya que como reseñaba Pacheco, “muchas de ellas no asisten a esta convivencia por la imposibilidad de desplazarse”, de ahí que se realice una visita y una actuación musical a sus respectivos centros.

En cuanto al acto en sí, que este año estrena ubicación al trasladarse al coso de Las Canteras, éste se desarrollará de 9 a 12 de la noche, aproximadamente, pudiendo asistir al mismo los mayores de 65 años empadronados en Priego, pudiendo recoger cada persona una invitación para él y para su cónyuge, que podría tener menor de 65 años, realizándose la recogida de invitaciones a partir del 16 de agosto en el Centro Municipal de Servicios Sociales.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia incidió en el propósito del Equipo de Gobierno de mantener esta actividad, “de las pocas que se dedican a las personas mayores”, reconociendo que el pasado año, “se cometieron algunos errores que se subsanarán este año”, destacando en este sentido el recinto en el que

tendrá lugar la convivencia, en la que está prevista la actuación del grupo Sueño Flamenco.

Igualmente Valdivia puso de relieve que los asistentes podrán degustar una cena ofrecida por una de las 14 empresas de Priego y la comarca a las que se ha solicitado presupuesto, indicando que el coste total de esta nueva edición de Primeras luces de Feria ronda los 8.000 euros.

Recordar finalmente que para el traslado de los residentes en las Aldeas del término municipal, la organización pondrá a disposición de los mismos una serie de autobuses, así como otro para los residentes en Priego con salida del Paseillo.